

# *"Les médecins cubains, des anges dans notre vie"*

---



La Havane, 22 nov. (RHC).- «Les médecins cubains ont été des anges pour nous » signalait récemment une patiente brésilienne au sujet du travail de Mme le docteur Maylin Jimenez. Cette dernière était arrivée au Brésil fin août 2016 et qualifie de merveilleuse son expérience au Brésil.

«J'ai eu une expérience merveilleuse ici au Brésil. Au point de vue personnel, elle m'a permis de m'approcher des couches les plus vulnérables. J'ai pu connaître leurs besoins, leur manière de penser, leur culture, leur mode de vie. Au point de vue professionnel, j'ai pu apporter ma pierre à l'édifice pour la solution des problèmes de santé dans cette localité et pour l'amélioration des principaux indicateurs de santé.

Aujourd'hui, nous éprouvons des sentiments de joie et de tristesse. Nous sommes contents parce que nous rentrons chez nous avec la fierté de la tâche accomplie. Nos proches, nos amis, nos voisins, nos collègues nous attendent là-bas à Cuba. Ici, nous avons noué avec nos patients des relations très familiales. Nous jouissons de leur respect et leur admiration pour notre travail. Nous

avons partagé des expériences, nous avons appris beaucoup de choses d'eux, nous avons aussi leur transmettre des connaissances et ils sont très reconnaissants.

Mais d'un autre côté, les patients sont très tristes. Franchement, je ne voudrais pas les quitter comme ça mais suite aux provocations, à la mise en question de notre professionnalisme, de notre formation, les

autorités sanitaires cubaines ont donné la réponse nécessaire.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/177199-quotles-medecins-cubains-des-anges-dans-notre-viequot>



**Radio Habana Cuba**